



Communiqué de presse

26/09/2023

Changement à la tête de Villeroy & Boch : Gabi Schupp est nommée PDG à compter du 1^{er} janvier 2024

Mettlach, le 26 septembre 2023 - Le Conseil de surveillance de Villeroy & Boch AG a nommé aujourd'hui Gabi Schupp présidente-directrice générale du groupe à compter du 1^{er} janvier 2024. Elle succède ainsi à Frank Göring. Markus Warncke est par ailleurs reconduit dans ses fonctions de directeur financier.

« Je suis ravi qu'en nommant Gabi Schupp, nous disposions d'un manager très performant et compétent issu de nos propres rangs pour assumer cette grande responsabilité », a déclaré Andreas Schmid, président du Conseil de surveillance. Forte d'une vaste expérience dans la direction de grandes entreprises internationales et la gestion de processus de fusions et acquisitions complexes, elle possède les qualités requises pour poursuivre la trajectoire de croissance engagée par Frank Göring et accompagner avec succès l'intégration d'Ideal Standard. Le Conseil d'administration est convaincu que Gabi Schupp saura pérenniser le succès de Villeroy & Boch, avec l'aide du directoire et des collaborateurs. »

Au cours des cinq dernières années, Gabi Schupp et son équipe ont procédé avec succès au repositionnement stratégique de la division Dining & Lifestyle, assurant ainsi son succès durable sur le plan économique et organisationnel. Pour ce faire, elle a réorienté avec succès la stratégie ventes et marketing, ainsi que les achats. Ces mesures ont permis d'augmenter sensiblement le chiffre d'affaires et les bénéfices dans un contexte de marché difficile. Avant de rejoindre Villeroy & Boch, Gabi Schupp a occupé pendant vingt ans divers postes de direction chez Procter & Gamble, notamment au sein de la direction internationale, puis chez Spencer Stuart où elle a conseillé des entreprises

internationales de renom en tant que responsable de la division Biens de consommation et Retail pour l'Europe.

Frank Göring, dont le contrat arrive à terme le 31 décembre 2023, souhaite se consacrer davantage à ses intérêts personnels. Il continuera cependant à conseiller l'entreprise dans le cadre de l'intégration d'Ideal Standard. Andreas Schmid a ajouté : « Nous remercions chaleureusement Frank Göring, qui a passé 26 ans au sein du groupe. À la tête de l'entreprise depuis 2007, il a mené son internationalisation et sa digitalisation avec passion et engagement et élevé Villeroy & Boch à un niveau inédit en matière de bénéfices. Nous sommes ravis qu'il continue de mettre son expertise à notre disposition et nous conseille dans l'intégration d'Ideal Standard. »

Le Conseil de surveillance a par ailleurs prolongé de trois ans le contrat de Markus Warncke au poste de directeur financier à compter du 1^{er} janvier 2024. Il s'agit d'un signal clair, gage de continuité et de stabilité dans la gestion de l'entreprise. « Au cours des dernières années, Markus Warncke a géré les finances de Villeroy & Boch avec succès dans une période difficile et jeté les bases d'un financement solide pour la reprise annoncée d'Ideal Standard, qu'il continuera d'accompagner », a déclaré Andreas Schmid.

Photos à télécharger :

<https://cs.villeroy-boch.com/openshare/3a455790>

A propos de Villeroy & Boch

Villeroy & Boch célèbre cette année son 275^e anniversaire. Peu d'autres marques haut de gamme de renommée mondiale peuvent se targuer d'un historique comparable et d'un succès aussi durable. Fondée en 1748, l'entreprise familiale dont le siège est à Mettlach/Allemagne est synonyme d'innovation, de tradition et de style. En tant que marque lifestyle de renom, Villeroy & Boch est représentée dans 125 pays avec des produits des secteurs Salle de bains & Wellness et Dining & Lifestyle.